



SPD-Bezirksfraktion Kalk, Kalker Hauptstraße 247 - 273, 51103 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister Markus Thiele

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters

Bezirksrathaus Kalk

Kalker Hauptstraße 247-273 51103 Köln Telefon/Telefax (02 21) 221-98 302 E-Mail: spd-bv8@stadt-koeln.de Internet: www.koelnspd.de

Oliver Krems

Fraktionsvorsitzender

Telefon (02 21) 986 35 99 Telefax (02 21) 986 37 02

E-Mail: oliver.krems@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 07.01.2014

AN/0022/2014

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	23.01.2014, TOP 7.2

Benennung eines Platzes in Köln-Ostheim nach "Dr. Uta Renn" Antrag der SPD-Fraktion vom 07.01.2014

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Frau Dr. Uta Renn war bis zu ihrem Tod am 17.12.2008 eine sehr engagierte Frau im Stadtbezirk Kalk, der Stadt Köln und dem Land Nordrhein-Westfalen.

Vier Jahrzehnte war sie ehrenamtlich und mit hoher Motivation für die Menschen aktiv. Ihr lag insbesondere das Wohl der älteren Menschen am Herzen. So lag über viele Jahre hinweg der Schwerpunkt Ihrer Arbeit im Bereich Pflege und Wohnen im Alter sowie in der offenen Altenarbeit.

Seit 1996 war Frau Dr. Renn Mitglied der Seniorenvertretung der Stadt Köln und in dieser Eigenschaft Mitglied der kommunalen Pflegekonferenz, der Psychosozialen Arbeitsgemeinschaft und im Redaktionsbeirat der Kölner Seniorenzeitschrift "Kölner Leben".

In dieser Eigenschaft organisierte sie gemeinsam mit jungen Menschen Diskussionsveranstaltungen zum Thema "Ausgleich der Generationen" oder zu den Problemen der Rentenversicherung. Im Stadtbezirk Kalk rief sie mehrere Seniorennetzwerke ins Leben.



Seit März 2001 war Frau Dr. Renn Mitglied der Vorstandes der Landesseniorenvertretung NRW e.V. und seit April 2004 Vorsitzende der Landesseniorenvertretung. Sie war viele Jahre Mitglied im Landespflegeausschuss, in der Fachkommission Gesundheit und Pflege der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO) sowie in der Bundesinteressenvertretung der Altenheimbewohner e.V. (BIVA).

Seit Oktober 2004 engagierte sich die Sozialdemokratin als sachkundige Einwohnerin mit beratender Stimme im Ausschuss für Soziales und Senioren des Rates der Stadt Köln tätig.

Als stellvertretende Vorsitzende der Seniorenvertretung der Stadt Köln gab sie wertvolle Anregungen aus ihrem reichhaltigen beruflichen Erfahrungsschatz und setzte sich insbesondere für die Berücksichtigung älterer psychisch kranker Menschen bei der Pflegebedarfsplanung ein.

Frau Dr. Renn hat sich in während ihres jahrzehntelangen Einsatzes viele Verdienste und über alle Parteigrenzen hinweg Anerkennung erworben. So wurde Ihre Leistung beispielsweise am 07.08.2008 mit der Verleihung des Verdienstkreuzes am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschlands im Historischen Rathaus Köln gewürdigt. Ihre enge Zusammenarbeit mit dem früheren Landesminister für Generationen, Familien, Frauen und Integration, Armin Laschet (CDU), ist hierfür nur ein weiteres Beispiel.

Die Stadt Köln und der Stadtbezirk Kalk sind Frau Dr. Renn auch knapp fünf Jahre nach ihrem Tod noch immer zu großem Dank verpflichtet. Die SPD-Fraktion möchte Ihre Lebensleistung daher mit der Benennung der Platzfläche an der Rösrather Straße/Ecke Hardtgenbuscher Kirchweg in Köln-Ostheim gedenken.

Aus o. g. Gründen wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Die Platzfläche zwischen der Rösrather Straße, dem Hardtgenbuscher Kirchweg und der Ludwig-Ronig-Straße in Köln-Ostheim erhält die Bezeichnung "Uta-Renn-Platz".

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Krems

Fraktionsvorsitzender

gez. Marco Pagano Stelly. Fraktionsvorsitzender